

■ OFERTAS DE EMPRESAS (Para más información:

Nombre: Dolores Cuenca Valdivia.

Dirección: Dirección General de Política de la Pyme (DGPYME)

Paseo Castellana 162
Planta 20 Despacho 14
28046 Madrid

Fax: 91 583.50.73.

Nombre:

Pedro A. Morejón

Dirección: Dirección Regional de Comercio de Toledo Pl. Zocodover, 6, Delegación del Gobierno, Planta 1ª

45001 Toledo

Fax: 925 22 11 10)

•Corea

REF-314/00

Fabricante inventor de un nuevo dispositivo para unir tuberías, "JABA-CROSS". La empresa busca agentes y acuerdos de distribución. El producto es una laca de conexión de tuberías utilizadas en invernaderos hortícolas para productos agrícolas u horticultores en general. Este nuevo invento es una perfecta alternativa para hacer invernaderos.

REF-318/00

Empresa coreana produce los productos para el hogar de mejor calidad del mercado. La calidad es la clave para un desarrollo satisfactorio de los productos. Los productos deben ofrecer un verdadero valor de consumo, llevando a cabo su función con el mejor de los rendimientos, y contruidos de forma que tengan la mayor durabilidad. Los productos de la empresa están contruidos para ser los mejores de su campo. La empresa busca agentes y acuerdos de distribución en los países de la Unión Europea.

REF-574/00

Fabricante coreano líder, también dedicado a la exportación de productos de calidad, en el comercio de más de 3.000 artículos de goma industriales. El producto posee certificado ISO 9002. Todos sus productos se so-

meten a estrictos controles de calidad. Su producto más competitivo son las piezas de goma moldeadas y formadas por extrusión.

•India

REF-297/00

Empresa hindú de informática (diseño asistido por ordenador) y tecnología de la información, con más de 110 profesionales altamente cualificados y más de 800 años de experiencia multinacional. El grupo de Consultoría y Servicios (CSG) ofrece soluciones y servicios tales como, catálogos electrónicos, digitalización de datos, etc., y posee sus principales centros de producción en Nueva Delhi y Bangalore. La moderna tecnología y la pericia en este campo, garantizan la entrega a tiempo de los productos y el cumplimiento de las normas de calidad, que nos ha permitido hacernos con una clientela fiel. A la empresa le gustaría nombrar representantes técnicos y agentes cualificados para aumentar su presencia en los mercados europeos.

REF-311/00

Empresa rusa dedicada a la creación de mapas digitales, incluyendo mapas en relieve en 3D y ortoplanos, basados en fotos aéreas y espaciales a un precio muy bajo (5.000 dólares americanos por página, tamaño 250km x 250km, resolución 1cm :2 km.). La empresa ha ganado numerosos concursos internacionales. Asimismo, ha realizado contratos para clientes muy importantes en Rusia, Estados Unidos y Oriente Medio. La empresa busca contratistas en todo el mundo.

REF-328/00

Empresa hindú dedicada a la extracción y producción de bloques de granito tallados busca importadores establecidos de bloques de gra-

nito y procesadores de losas y azulejos para monumentos.

REF-527/00

Empresa hindú dedicada a la producción de medicamentos a granel (contra el cáncer, contra la diabetes, medicinas para animales) para su venta en Europa, Estados Unidos, Latinoamérica, África, etc. Tendrán preferencia las empresas que posean experiencia en el sector y contactos.

REF-753/00

Empresa hindú especializada en la instalación de suelos y en materiales de protección: esterres, alfombras, esterres de yute, etc. La empresa busca capital, cooperación financiera, intermediario comercial y asistencia comercial.

REF-806/00

Empresa hindú especializada en el acabado de pieles, prendas de vestir en piel, empuines para zapatos y zapatos, busca agentes.

REF-858/00

CRAFT ZONE es una empresa situada en India, exportadora de bisutería, accesorios y artículos de regalo. Sus precios son altamente competitivos y mantienen la mejor calidad. Desean exportar sus productos a España

•Letonia

REF-305/00

Empresa letona de trabajo en madera produce diversos tipos de madera aserrada (abedul, aliso negro). La empresa busca compradores o distribuidores para sus productos.

REF-368/00

Empresa letona productora de pan y productos de pan ofrece cooperación y sociedad (en situación de joint venture) a empresas extranjeras.

REF-551/00

Empresa letona de producción de metal, dedicada a la fabricación de

complejas construcciones metálicas y diferentes trabajos de montaje, busca socios para cooperación.

REF-552/00

Empresa letona de transportes ofrece sus servicios de transporte de mercancías en Europa y de almacenaje.

REF-553/00

Industria letona de prendas de vestir desea encontrar subcontratistas.

REF-833/00

Empresa letona dedicada a la fabricación de reguladores para sistemas de calefacción y frío (neveras, congeladores), busca socios para cooperación.

REF-834/00

Empresa letona dedicada a la extracción de sapropel (lodo pútrido gelatinoso producido por maceración de restos orgánicos), busca compradores para su producción.

•Moldavia

REF-100/00

Empresa moldava especializada en el comercio de cajas registradoras así como de electrodomésticos electrónicos, y que cuenta con una gran red comercial por todo el país, está interesada en adquirir maquinaria para la fabricación de cinta de papel de recibos para cajas registradoras (torno de bobinar para cortar papel de diferente longitud, el diámetro interior de la bobina de 10mm y el exterior de 70mm; la anchura de la cinta debe ser de 20 mm y superior). La empresa también busca socios proveedores de calderas, aparatos de calefacción para el hogar, plantas eléctricas que funcionen con diesel y gasolina para cargar electrodomésticos con capacidad productiva superior a 2 kW. La empresa está interesada en representar a ese tipo de

fabricantes en los mercados de su país y de países vecinos como distribuidor o concesionario.

REF-101/00

Empresa moldava especializada en el comercio de cajas registradoras así como de electrodomésticos electrónicos y que cuenta con una gran red comercial por todo el país está interesada en adquirir maquinaria para la fabricación de cinta de papel de recibos para cajas registradoras. La empresa necesita un torno de bobinar para cortar papel de diferente longitud. El diámetro interior de la bobina del torno debe tener 10mm y el exterior 70mm, mientras que la anchura de la cinta debe ser de 20 mm y superior. La empresa también busca socios proveedores de calderas, aparatos de calefacción para el hogar, plantas eléctricas que funcionen con diesel y gasolina para cargar electrodomésticos con capacidad productiva superior a 2 kW. La empresa está interesada en representar a ese tipo de fabricantes en los mercados de su país y de países vecinos como distribuidor o concesionario.

REF-653/00

Empresa de cosido de Moldavia fabrica ropa de trabajo para todo tipo de trabajadores, gran surtido de ropa para niños, así como de ropa interior. La empresa podría fabricar ropa confeccionada. También busca nuevos clientes, proveedores de maquinaria de coser y está interesada, finalmente, en un acuerdo de distribución y en el establecimiento de una asociación empresarial.

REF-654/00

Empresa de Moldavia especializada en la fabricación de juguetes "blandos" modernos y multicolores de diferentes tamaños busca importadores, vendedores

al por mayor y distribuidores. La empresa está también interesada en cooperación comercial, así como en ofrecer asistencia en el cosido de ropa confeccionada y artículos de mercería.

REF-678/00

Empresa comercial de Moldavia, especializada en la comercialización de reactivos químicos, productos agrícolas, alcoholes y otros productos en los mercados de la Commonwealth y locales, busca urgentemente proveedores de trigo en grandes cantidades (hasta 80.000 toneladas) con un contenido en gluten no inferior al 23%. La empresa busca proveedores en Estados Unidos, Canadá, la UE, la Federación rusa, Ucrania, Kazajstán y otros países. Las condiciones de entrega: precio FOB - puerto del Mar Negro o Báltico, o DAF (entrega en frontera) Ucrania-Moldavia.

REF-759/00

Joint venture ruso-moldava especializada en la fabricación de equipamiento eléctrico y electrónico de radio, con una amplia experiencia en la producción de aparatos para fines específicos, busca cooperación para producción. Está interesada en I+D, acuerdos de producción y distribución, transferencia de "know-how", y suministro de artículos y equipos. La empresa tiene a su disposición más de 6.000 m2 en un área de producción moderna en Chisinau (capital de Moldavia), junto con un amplia gama de maquinaria y equipamiento. Entre sus herramientas se incluye: equipos de ingeniería, galvanizado, trabajo de plástico, fabricación de tarjetas de circuitos impresos, talleres de herramientas y pintura, ajuste, montaje, etc. La empresa ofrece fabricación conjunta de nuevos artículos electrónicos. Se estudiará cualquier oportunidad comercial.